

茨木市立西中学校

生徒会ニュース

第6号 2015年7月17日(金)

J4・Cさん

KATA KUMI AERU NAKAMA GA IREBA...
SHINDOI KOTO NO IERU NAKAMA GA IREBA...

本当の仲間になろう！

「準備・構え・礼・聴く」先生の第一声から授業が始まると気持ちいいですね。集会の時、先生や学級委員の声かけがなくとも自分たちで静かに整列できます。「J4」や「Cさんになろう」は、今では西中生ならだれもが知っている“合言葉”になっています。しかし、大切なのは、何のための「J4」なのか、なぜ「Cさん」なのか、そして「どんな気持ちで私たちはそれに取り組んでいるのか」ということです。一学期、本当に仲間は生き生きしていましたか？班の子のことを忘れていませんでしたか？下の作文はブロックリーダーに立候補した生徒（先輩・2年の時）のものです。自分や、自分のクラス・班を思い浮かべながら読み、考えマミください。

私は、最初、体育などを受けていたり友達に、く一緒にやろうやうって、声かけたら、
く冬からやるやうってゆっこ、けど、ずっと、声かけしてたら、冬の前にもう聞いてくれて、その日までは、
おこづかれていたり、授業中、他の友達がいたり、おこしたり、ちゃんと授業を
うけている人がいたり、注意も大切だけど、く一緒にやろうやう頑張ろや！』
ってゆく、仲間を意識して、声かけをしていきます。』

私自身も、1年生や2年生の最初からへんとかく、服装をちゃんとできていなかつたけれど、今はく『
いはうとい！』ってゆく目標が、できからちゃんとほくつて思ひつけばつてから、ちゃんとできてい人に
何か、日常のことし頑張れるものは、目標をひとつあげれば、日常たりでではなく、いろいろなことで
頑張れるんじゃないかなと思いました。そのうしんに、「勝手にあひて、勝手に頑張つたら
うで』はなって、一緒にあひて、一緒に元気張ろ』って書いていきます。

ちがいとこで『いはい人がいて、授業中ねでりしてるとかいて、物、廢しい
声かけ必要だと思ひから、担任の先生や、先生達には『かく、物のない』、自分たちで
角決できたり、そのうがゆわれて頑張れるのは、先生より、クラスの仲間に思ひ
ので、自分が『その声かけができるクラスの仲間に思ひるかに頑張るし、
あわせが、クラスのみんなのことと考かかれるとこに自分も頑張りたい、

7月17日(集会)

日常・仲間・自治

7月 生活目標：〔服装を正しく〕

校長先生のお話	学期の成果を、2学期へつなげよう
本 部	<ul style="list-style-type: none">① 7月生活目標：「服装を正しく」② 一学期のまとめ：一学期の土台の上に二学期の活動を③ 市内生徒会交流に参加して：西と同じように仲間づくりをしている学校や、生徒議会を行っている学校、挨拶運動を定期的にしている学校など、どの学校もしっかり活動していて参考になりました④ ポスターコンクールについて：ポスターは2,3年、表紙絵は各クラス数名 二学期はじめに審査会⑤ わかば交流会を終えて：お弁当と一緒に食べた後は、たのしいゲーム大会。とても盛り上がり楽しい会になりました。
学 級 委員会	<p>1年 1年生は1学期間みんなで予令登校をやりきりました。でも、J4はだんだんいい加減になってきています。2学期は初心に戻って「けじめある生活」を心がけていくことが必要です。真剣に注意しあい、高めあえる仲間作りを進めていきましょう。</p> <p>2年 学級委員の目標に「本気の声掛け」があります。仲間の気持ちを考え、仲間の心に届くように思いを込めて、仲間に関わる本気の声掛けをしたいと思っている。クラスを見る窓を通して出た課題を、クラス・仲間に向けて「本気の声掛け」を続け、より良いクラス・学年にしていきたいです。</p> <p>3年 修学旅行を通して、仲間の良いところを見つけることができ、授業中の班学習などの教え合いも活発になった。しかし、仲良くなったことで、授業中の私語や立ち歩きが増えるなど、三年生としての自覚のなさが出てきた。二学期には、授業集中のため、学級委員、班長を中心として、仲間への声かけをしっかりとやっていきたい。</p>
各種委員会	保健美化委員会：一学期の活動まとめ。今年度も文化発表会で展示します。 文化委員会：二学期開始と同時に合唱練習がスタート。仲間と力と心を合わせて合唱をつくりましょう。 図書委員会：夏休み特別図書貸し出しについてなど
生徒指導の 先生より	各学年の学年集会で学級委員が発表してくれた一学期の振り返りでは、クラスの中がよくなつたなど良い所も非常に多かったが、授業態度が悪くなってしまったという事が多かったと思います。各学年、各クラスとも課題があるということは、二学期にこの課題を克服することで成長する事になると思います。二学期の行事で多く出てくる課題を解決し、クラスが成長できるようにしよう。